



La jefa de Operaciones del Hogar de Cristo en la región de O'Higgins, Monserrat Duarte, informó de la determinación al alcalde de la comuna.



## Hogar de Cristo Pichilemu cesará sus funciones en la comuna

FERNANDO ÁVILA F.

Después de 16 años de trabajo continuo con personas mayores en la comuna, el Hogar de Cristo dejará de operar en Pichilemu, como parte de un proceso de reestructuración institucional a nivel nacional.

La jefa de Operaciones del Hogar de Cristo en la región de O'Higgins, Monserrat Duarte, acompañada de profesionales que trabajan en el programa, visitó al alcalde Roberto Córdova Carreño, para agradecer el respaldo municipal y la cesión del inmueble donde funcionó el denominado Programa Atención domiciliaria del Adulto

Mayor (PADAM) durante más de una década y media.

El alcalde valoró enormemente el compromiso y la labor del Hogar de Cristo en la comuna, reconociendo el impacto positivo que ha tenido en la vida de muchas personas mayores.

Actualmente, el Hogar de Cristo mantiene un programa de atención domiciliaria para personas mayores en la comuna, el cual continuará operando hasta el 30 de septiembre. Asimismo, el alcalde solicitó el listado de personas beneficiarias para dar seguimiento a sus necesidades y brindar apoyo a quienes lo requieran.